

# よこごし

## 元気よく「鬼は外！ 福は内！」 保育園などで伝統行事の豆まき



2月3日、双葉保育園で節分の豆まきが行われました。80名余りの園児たちが、自分で作った鬼のお面をつけて遊技室に集合。赤や青、四角や丸い顔、角が1本や2本など、様々な表情の鬼が勢ぞろい。園長先生から「心の中の小さな悪い鬼はいないかな？」と尋ねられ、「なまけ鬼、好き嫌い鬼、泣き虫鬼などがいる」と、子どもたちは手を挙げて答えていました。ピアノに合わせて「まめまき」という歌を元気よく歌った後、大きな声を張り上げながら金棒を持った赤鬼が登場し、怖がって保育士さんに抱きつきながら泣く子や逃げる子などいましたが、豆を投げられ鬼は退散。その後、ステージから袴（かみしも）を着た園児たちが、「鬼は外！ 福は内！」と叫びながら豆をまいて、みんなの中にある心の鬼を追い払い、仲良く豆を食べて節分を楽しみました。

また、ほかの保育園や沢海の大栄寺でも豆まきが行われました。

### 今月の内容

まちづくりアンケートの集計結果	2
シリーズ 合併問題協議会の動き	3
統一地方選挙	4
住所等の変更の際は届出を	5
確定申告 期限内に納税を	6
固定資産税台帳の縦覧	7
プラスチックごみの分別収集 来月からスタート	8
北方文化博物館で防火訓練	9
広域情報	10
中央公民館からのお知らせ	11
総合体育館からのお知らせ	12~13
健康の窓	14~15
お知らせ	16~17
とりたて とれたて よこごし!@ (最終回)	18